Or, quelle région en offre davantage que celle de l'Asie et du Pacifique? Je suis résolue à faire en sorte que le Canada continue à collaborer étroitement avec ses partenaires de l'ASEAN afin de tirer le meilleur parti possible de ces possibilités, de concrétiser notre coopération.

Permettez-moi de vous dire, pour conclure, qu'au cours des dernières années le Canada et l'Indonésie ont fait de grands progrès sur la voie de l'établissement de relations économiques plus dynamiques. Je vous promets personnellement de faire mon possible pour que nos relations restent dynamiques et continuent à se renforcer à l'avenir.

Merci.